

# RS UVS Kärnten 2005/03/08 KUVS-1922/9/2004

JUSLINE Entscheidung

⌚ Veröffentlicht am 08.03.2005

## Rechtssatz

Ausgehend vom als erwiesen angenommenen Sachverhalt war im vorliegenden Fall der Haltestellenbereich durch Bodenmarkierungen gekennzeichnet, sodass lediglich dieser gekennzeichnete Bereich als Haltestellenbereich zu qualifizieren war (§ 24 Abs. 2 StVO iVm § 27 Bodenmarkierungsverordnung). Da der Beschuldigte das Fahrzeug außerhalb dieses gekennzeichneten Bereiches abgestellt hat, liegt die von der belannten Behörde zur Last gelegte Verwaltungsübertretung nicht vor, sodass eine verwaltungsstrafrechtliche Verantwortlichkeit nicht vorliegt. (Einstellung des Verfahrens)

## Schlagworte

Haltestelle, Haltestellenbereich, Parken, Halten, Bodenmarkierungen

**Quelle:** Unabhängige Verwaltungssenate UVS, <http://www.wien.gv.at/uvs/index.html>

© 2026 JUSLINE

JUSLINE® ist eine Marke der ADVOKAT Unternehmensberatung Greiter & Greiter GmbH.

[www.jusline.at](http://www.jusline.at)